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 Событие СпаСибо вам, защитники Страны.
поклон вСеленСкий, наши ветераны!
Не только 2 февраля в районе проходили торжества в честь 77-летия победы в боях за город-герой. 

В некоторых поселениях мероприятия состоялись до этой даты, а где-то они продолжились и позже. 
Их объединяет одно: память о беспримерном мужестве и благодарность за мир

Городской парк

Прекрасна и сурова 
наша радость

Две колонны по обеим сторонам ал-
леи медленно двигались к монументу по-
гибшим в центр парка. Впереди чеканили 
шаг воспитанники клуба «Штурм» с пыш-
ной гирляндой, опоясанной алой лентой 
и флагами. За ними следовали предста-
вители власти, общественности, церкви. 
С гвоздиками в руке шел ветеран Великой 
Отечественной В. Х. Бирюков – спасибо, 
уважаемый, за то, что нашёл силы быть 
рядом с нами в тот день! Здесь были пред-
ставители учреждений, активисты детских 
и молодежных организаций, волонтёры, 
школьники, горожане и жители района.

Гимн России прозвучал дважды: на от-
крытии и в завершение митинга. В тишине 
слушали запись речи знаменитого на весь 
мир диктора Ю. Б. Левитана о победе в 
Сталинградской битве. Ведущий митинга 
говорил о самых важных моментах того 
времени, в частности, о том, что под Ста-
линградом советские войска разгромили 
пять армий: две немецкие, две румынские 
и итальянскую. Враг потерял более 800 
тысяч солдат и офицеров, боевую технику, 
оружие. Здесь, у Волги, рухнул миф о не-
сокрушимости немецких войск. 

- Победа под Сталинградом важна, о 
ней написаны научные труды, но в послед-
нее время на западе подвергают ревизии 
нашу победу – просто лгут, уводя подрас-
тающее поколение от истины, что именно 
Советский Союз сыграл решающую роль в 
разгроме коричневой чумы, - сказал на ми-
тинге глава района Н. С. Моисеев. – Зву-
чит циничная ложь о том, что мы, а не Гит-
лер, виноваты в той войне, что мы первые 
подписали договор о ненападении между 
Германией и Советским Союзом, извест-
ным как пакт Молотова — Риббентропа. 
Хотя сегодня наш президент открыл мно-
го архивных документов того времени, 
свидетельствующих о том, как сдавались 

Адольфу зарубежные страны. Подписа-
ние договора о ненападении с Германи-
ей Путин объяснил необходимостью, за-
явив, что СССР договорился с Гитлером 
последним из стран Европы. Обращаюсь 
сегодня к взрослому населению: помните 
историю, передавайте правду о той во-
йне детям и внукам! Память – главное 
наследие. Мы потомки великих воинов. 
Великих! Вон сколько стран пошли за 
Адольфом – земли им своей было мало, 
Россию подавай. А как Сталинград сло-
мал Гитлера, сразу прозрели. Тогда мы 
были одни, и сегодня мы с вами тоже 
одни… Сложно жить в условиях эконо-

мической блокады, но надо понимать: 
не будет у нас сильной армии – станем 
рабами! Многие мечтают закабалить Рос-
сию. Не забывайте прошлого, ветеранов 
становится всё меньше и меньше, цените 
каждого и помните о них!

- Несокрушимой твердыней встала 
перед врагом наша страна, - так начал 
свое выступление перед земляками глава 
города А. В. Тюрин. – Готовность к самопо-
жертвованию, духовная стойкость были по-
истине непобедимыми, а для врага – непо-
стижимыми. Судьба Родины, судьба всего 
мира решалась тогда в Сталинграде, люди 
сражались за свой дом, за жизнь детей, за 
Отечество, которое спасли. Сокрушили 
стратегические планы захватчиков. За-
щитники передали нам главное наследие 
– любовь к Родине, завещали отстаивать 
её интересы, независимость, быть стойки-
ми перед любыми испытаниями. Не дадим 
в обиду Великую Победу, будем держать 
завещанную нам высоту созидания, един-
ства и верности России!

- Никакой народ не будет иметь буду-
щего, если не станет бережно хранить в 
своем сердце память о подвигах и делах 
предков, - считает настоятель соборного 
храма Святителя Феофана Затворника 
протоиерей Борис Ермаков. – Подвиг ста-
линградцев открыл невероятную силу рус-
ского народа. Никакой рациональностью 
нельзя заставить человека идти навстречу 
смерти. Подвиг – духовное понятие, тогда 
не думали о спасении собственной жизни, 
шли вперёд, движимые внутренней силой, 
убеждением, что иначе невозможно по-
ступить. Проявление истинного героизма - 
когда человек идет против голоса природы 
на пожертвование жизнью. Господь наш 

Иисус Христос сказал, что нет выше той 
любви, как если кто положит душу свою за 
ближнего своего. Сейчас войну с людьми 
ведёт еще более коварный враг, разрушая 
семейные ценности. Нравственное состо-
яние общества, особенно подрастающего 
поколения, падает. Наша задача – хранить 
веру православную, любить Родину, бе-
речь язык и культуру, воспитывать детей 
в духе патриотизма, дорожить близкими, 
не забывать подвиг народа, защищав-
шего Отечество. Начинать надо с себя, 
с покаяния, с изменения образа мыслей, 
чувств, идеалов и стремлений. Каждый 
человек, ставший христианином в Таин-
стве Крещения, ощущает благодатную 
силу, возвышающую над обыденностью, 
наполняет дни смыслом и радостью. Эта 
сила помогает противостоять греху и не-
правде. Во всех храмах нашей большой 
страны сегодня совершаются панихиды 
по воинам, погибшим в Сталинградской 
битве. Помяни, Господи, во Царствии 
Небесном души усопших рабов Твоих, 
вождей и воинов, за веру и Отечество на 
полях сражений жизнь положивших, от 
ран и голода скончавшихся, в пленении 
и горьких работах невинно умученных и 
убиенных, и всем победы ради потрудив-
шимся. Сотвори им, Боже, вечную память! 
А вас всех – спаси Христос!

Минуту молчания по секундам отстучал 
метроном. Грянул троекратный оружейный 
салют. К подножию памятника легли гир-
лянды и цветы, казаки возложили венок.

Наталья ЗУБРЕВА.
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.

Продолжение о событиях 2 февра-
ля - в следующем номере газеты.

Момент возложения гирлянды

Участники митинга
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о разном

Саженцы 
под охраной

законы для людей: 
обсуждения продолжаются, 

работа идёт

В Волгоградской области продолжа-
ют анализировать основные тезисы 
Послания президента Федеральному со-
бранию. На эту тему шёл разговор пред-
седателя комитета по бюджетной и на-
логовой политике областной Думы И. А. 
КОШКАРЁВА с педагогическим коллекти-
вом сельскохозяйственного колледжа.

Ежегодное Послание В. В. Путина Феде-
ральному собранию прозвучало 15 января. 
Известно, что президент обозначил общие 
контуры поправок в Конституцию РФ, которые 
внесут изменения в 34 закона, один напишут за-
ново. Это неслучайное событие  – коррективы 
соответствуют политическим и экономическим 
реалиям, поправки вносятся в этот важный до-
кумент впервые за 25 лет. Созданная в Москве 
рабочая группа рассмотрит выдвинутые ре-
гионами предложения. В состав этой группы 
входят две волгоградки – олимпийская чемпи-
онка Елена Исинбаева и общественница Еле-
на Цунаева. Важнейшие изменения коснутся 
закона, запрещающего иметь чиновникам и 
депутатам иностранное гражданство, закре-
пление оплаты труда не ниже прожиточного 
минимума, индексаций пенсий и социальных 
выплат. 

- Главная идея Послания президента – 
сбережение и приумножение народонасе-
ления страны, - сказал депутат. – Владимир 
Владимирович поставил актуальные соци-
альные задачи, многие из которых уже на-

чали применять в нашей области. Так, на 
недавнем заседании облдумы речь шла о 
корректировке Социального кодекса региона 
в связи с поправками отдельных положений 
федерального законодательства о поддерж-
ке семей с детьми. Федеральным центром, в 
частности, изменены критерии нуждаемости 
– установлена общая для всех субъектов РФ 
норма. Если раньше социальная выплата на 
третьего ребенка полагалась только семьям, 
в которых размер ежемесячного среднеду-
шевого дохода не превышал 1,5-кратную ве-
личину прожиточного минимума, то теперь 
таким правом могут воспользоваться семьи 
с доходом ниже двукратной величины прожи-
точного минимума. На сегодняшний день эта 
цифра составляет 10794 рубля. 

Иными словами, если ранее на помощь 
могли рассчитывать волгоградские семьи с 
общим доходом менее 14349 рублей на че-
ловека, то теперь критерий нуждаемости - 
менее 21588 рублей на члена семьи. 

- Поддержка многодетных семей суще-
ственно усилена как в части федерального 
бюджетного обеспечения, так и регионально-
го софинансирования, - добавил Илья Аль-
бертович. - Объем дополнительных средств 
из областного бюджета составит свыше 20 
миллионов рублей. Принятие законопроекта 
позволит увеличить количество получателей 
ежемесячной выплаты (сегодня это 8360 ру-
блей) почти на полторы тысячи человек.

Более 15 тысяч волгоградских семей в 

2020 году получат финансовую поддержку 
по рождению первенца — в прошлом году 
президентскую выплату оформили всего 9 
тысяч жителей региона. Список расширен 
за счет увеличения порогового значения 
среднедушевого дохода, необходимого для 
назначения выплаты. Следует отметить, что 
теперь пособие выплачивается на детей в 
возрасте до трех, а не до полутора лет.

Первая тысяча семей, чьи дети появи-
лись на свет после 1 января 2018 года, уже 
подала документы для оформления выпла-
ты. Жители Волгоградской области, обратив-
шиеся за назначением в 2020 году, получат 
на ребенка 10123 рубля. 

- Сегодня мы не просто информируем 
общественность о тезисах президента, но 
и объединяем предложения по их реали-
зации с учетом практики региона. К этой 
работе привлечены органы власти, обще-
ственные организации, эксперты, – подчер-
кнул депутат.

По словам парламентария, наибольший 
интерес общественности вызывают и вопро-
сы повышения качества образования, здра-

воохранения. Предстоит глобальная работа. 
На встрече говорили о других волнующих 

жителей муниципального района темах, в 
частности, об обеспечении кадрами больниц 
и ФАПов. Как сказал И. А. Кошкарёв, порядка 
тысячи студентов обучаются по программе 
целевой подготовки в медицинском универси-
тете и медицинском колледже. В рамках квоты 
целевого приема в ВолГМУ идет подготовка 
свыше 750 студентов по программам специа-
литета (из них 168 зачислены в 2019 году), 205 

- по курсу ординатуры (71 ординатор второго 
года обучения и 134 ординатора первого года 
обучения). Из общего числа выпускников 2019 
года трудоустроены 193 врача-специалиста, 
прошедших процедуру первичной аккредита-
ции, и 48 врачей-специалистов, завершивших 
обучение в ординатуре. Почти четверть из них 
являются «целевиками».   

Развитию целевого направления большое 
внимание уделил президент в Послании Фе-
деральному собранию. Подготовка востре-
бованных кадров, привлечение молодежи в 
сельскую местность, создание достойных ус-
ловий труда для медработников — приоритет 
региональной власти с 2014 года. Кроме того, 
жители региона уже подали 180 электронных 
заявок для участия в конкурсном отборе про-
граммы «Земский учитель», которая старто-
вала в России всего две недели назад. Еже-
дневно за консультацией в областной Центр 
развития и сопровождения образования об-
ращаются до 15 претендентов. Обязательные 
условия участия в программе таковы: возраст 
претендента – до 55 лет, наличие квалифи-
кации, принятие обязательств отработать в 
селе не менее 5 лет.   

Президент РФ в Послании поставил за-
дачу обеспечить учеников младших классов 
бесплатным качественным горячим питани-
ем не позднее 1 сентября 2023 года. Волго-
градская область — один из немногих реги-
онов РФ, где в бюджете нашли средства на 
бесплатное питание первоклассников еще в 
прошлом году. Предстоит установить жесткие 
требования ко всем, кто принимает участие в 
организации питания. 

Многие другие аспекты перемен, проис-
ходящих в социальной политике государства, 
обсудили во время этого разговора: предо-
ставление мест детям в яслях, увеличение 
количества бюджетных мест в вузах, обе-
спечение больных льготными лекарствами и 
другие. Педагоги активно задавали депутату 
вопросы, в частности, выразили мнение о 
несправедливости начислений в размере 
не менее 5 тысяч рублей из федерального 

бюджета за классное руководство только в 
школах. Кураторы студенческих групп  также 
проводят рабочее время с вверенными им 
обучающимися, контактируют с родителями 
и учениками по окончании рабочего дня.

После завершения разговора директор 
колледжа Н. Э. Кабанова провела для депу-
тата экскурсию по новым мастерским, осна-
щённым в формате WorldSkills.                                                                                                                    

Наталья ЗУБРЕВА. 
Фото Алексея ХАРЧЕНКО. 

Многодетные семьи, имеющие сред-
недушевой доход менее 21,5 тысячи ру-
блей на человека, смогут получать еже-
месячную выплату на третьего ребенка, 
а родители малышей до 3-х лет с особен-
ностями развития – бесплатные соци-
альные услуги. Изменения в социальное 
законодательство приняты на заседа-
нии Волгоградской областной Думы. 

Социальный кодекс региона приведен в 
соответствие с федеральным законодатель-
ством о поддержке семей с детьми. Установ-
лен новый критерий нуждаемости. Денежная 
выплата на третьего ребенка - 8360 рублей 
- теперь полагается, если среднедушевой до-
ход семьи не превышает двукратную величи-
ну прожиточного минимума трудоспособного 
населения, установленного за II квартал года, 
предшествующего году обращения за помо-

щью. То есть право на поддержку предоставле-
но семьям, в которых на каждого родителя или 
ребенка приходится менее 21 588 рублей. Тем 
самым количество получателей увеличивается 
на 1,5 тысячи человек. Важно, что изменения 
действуют уже с 1-го января текущего года. 

Общий объем средств, предусмотренный 
на эти цели в 2020 году из федерального и 
областного бюджетов, составляет около 1,4 
млрд рублей. 

Сегодня в регионе действуют 20 видов 
социальных выплат для семей с детьми - их 
число и объемы постоянно совершенству-
ются. В этом году они проиндексированы в 
общем числе социальных выплат (их 47), 
установленных в субъекте для различных 
категорий граждан, нуждающихся в помощи 
государства. На эти цели в областном бюдже-
те дополнительно предусмотрено около 130 
миллионов рублей. 

Депутатский корпус также скорректировал 
правовую базу, регулирующую другой меха-
низм поддержки – приняты изменения в закон 
«О социальном обслуживании граждан Волго-
градской области», которые расширили круг 
получателей бесплатных соцуслуг. Теперь 
такая возможность предоставлена родителям 
малышей в возрасте до трех лет, имеющих 
особенности в физическом и умственном 
развитии. Речь идет о широком спектре услуг 
по оказанию медицинской, психологической, 
правовой, педагогической помощи. Поправ-
ками также уточнены отдельные положения, 
регламентирующие вопросы организации 
социального обслуживания пожилых людей 
и инвалидов, которым требуется посторон-
няя помощь. 

Об этом сообщается на официальном 
сайте Волгоградской областной Думы. 

Подготовила Наталья ВЛАДИМИРОВА.

Поддержка семей с детьми: есть дополнения

маркировка 
отСутСтвовала

Инспекторы регионального Управле-
ния Россельхознадзора при проведении 
в Волгограде проверки ООО «В-ТРЕЙД» 
выявили нарушения ветеринарного за-
конодательства и требований Техниче-
ского регламента Таможенного союза. У 
компании находилась поднадзорная про-
дукция – полуфабрикаты общим весом 11 
килограммов с указанием даты выработ-
ки и сроков годности, но с отсутствующей 
маркировкой. Наличие маркировки дает 
покупателю необходимую информацию 
о продукте, а именно: дату изготовления, 
срок годности, условия хранения, наиме-
нование и местонахождение изготовителя, 
рекомендации и  ограничения по использо-
ванию, показатели пищевой ценности. Об-
щество с ограниченной ответственностью 
«В-ТРЕЙД» и ответственное должностное 
лицо компании привлечены к администра-
тивной ответственности.

ВНЕшт. КОРР. «АВАНгАРДА».

экология - 
это культура

В нашем районе идёт работа по экологи-
ческому воспитанию и формированию эко-
логической культуры. В трёх образователь-
ных учреждениях, имеющих экологическую 
специализацию, -  Дурновской казачьей и 
Филоновской школах, гимназии - регулярно 
проводят экологические мероприятия раз-
личной направленности. Многочисленны-
ми по числу участников получились  акции 
«Школьный двор», экологические суббот-
ники, «Собери мусор», «Экономим бумагу 
- спасаем дерево!», «Сделаем наш сад цве-
тущим!», «Сдай батарейку - спаси ежика!», 
«Сделаем наш город чистым!», «День Зем-
ли», «Отходы в доходы», «Мой любимый 
Бузулук», «Что думают дети о проблемах 
окружающей среды» и другие.

НАш КОРР.

казачеСтву быть
В рамках муниципальной программы 

«Развитие гражданского общества» под-
программы «Развитие казачества на терри-
тории района» в прошлом году проведено 
немало мероприятий. В их числе окружной 
конкурс «Хопёрская казачка-2019», в кото-
ром приняли участие представительницы 8 
районов округа. Привлёк внимание обще-
ственности фестиваль самобытной тради-
ционной казачьей культуры «Играй, душа 
казачья» с участием представителей город-
ского и трёх сельских поселений. Успешно 
проведены осенние и весенние полевые 
сборы казаков. В Дурновской казачьей 
школе состоялись сборы юношей-казаков.

На районном уровне с участием каза-
ков проведено 56 мероприятий, на охрану 
общественного порядка местные казаки 
выходили около 60 раз.

В областном конкурсе «Лучшая народ-
ная дружина» в прошлом году районная 
казачья дружина заняла 2 место.

НАш КОРР.

На встрече с преподавателями

В новой мастерской

В 2019 году Новоаннинским лесниче-
ством на территории нашего района поса-
жено 25 гектаров дуба. Проведено 530 рей-
довых мероприятий, в результате которых 
составлено 15 протоколов об администра-
тивных правонарушениях и 13 протоколов 
о возмещении ущерба. 

КОРР. «АВАНгАРДА».

на приём к главе
Приём граждан по личным вопросам 

глава района Н. С. Моисеев проведёт 7 
февраля, в 9 часов, в кабинете № 6 зда-
ния районной администрации. Предвари-
тельная запись - по тел.: 8 (84447) 3-61-11.

НАш КОРР.
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о  результатах  и  замыСлах Женсовет

В канун новогодних праздников со-
стоялось заседание местного Совета 
общественной областной организа-
ции «Союз женщин России», на кото-
ром председатель этого объединения 
подвела итоги работы за минувший 
2019 год. В «копилке» женского дви-
жения оказалось немало хороших дел, 
интересных встреч и событий.  

Высажена Аллея Славы в горпарке, де-
ревца в парке Победы хутора Дурновского, 
продолжена работа в рамках акции «Живи, 
лес». Вместе с молодежью, волонтерами и 
воспитанниками Центра молодёжи прошли 

маршем Победы по городским памятным 
местам – шествие с флагами всколыхнуло 
Новоаннинский, вызвало общественный 
интерес и одобрение земляков. Прозву-
чали увлекательные рассказы об этих ме-
стах, экскурсоводы постарались напомнить 
исторические события. 

Состоялась замечательная поездка в 
Березовское поселение: встреча с главой 
К(Ф)Х Г. А. Мелиховым, посещение Троиц-
кой церкви, прогулка по новой зоне отдыха, 
исполнение песен военных лет в местном 
ДК. 

На здании школы № 1 появилась мра-
морная доска, увековечившая память о по-

четном гражданине Новоаннинского рай-
она, бывшем директоре Н. Ф. Филатове. 
Прошёл исторический диктант на знание 
истории района. Состоялся велопробег во 
время открытия новых спортплощадок на 
стадионе.

Словом, плодотворной была деятель-
ность женсовета, и замыслы на будущее 
богаты событиями. Запланирована поездка 
в Серафимовичский монастырь; посещение 
нашего строящегося соборного храма Свя-
тителя Феофана Затворника; проведение 
теста «Новоаннинский в годы Великой Отече-
ственной войны». В честь 75-летия Победы 
над фашизмом предполагаются встречи с по-

томками ветеранов войны, участие в шествии 
«Бессмертного полка» и продолжение сбора 
данных по этой теме в сети «Одноклассники». 
Пока еще идет разработка встреч «Загляните 
в семейный альбом», «Женщина-труженица, 
женщина-мать». Активисты движения наме-
рены вновь участвовать в зимнем пробеге 
«Лыжня-20» с привлечением родных, детей. 
Работа в проекте «Неделя добра», уборка 
старых кладбищ, пляжей и многие другие 
аспекты общественной работы еще прохо-
дят корректировку. Но уже ясно: радость от 
результата такого труда возникает в процес-
се, а не только при подведении результатов. 
Пусть всё у вас получится.

раз в крещенский вечерок бабушки гадали
Такой была тема встречи жен-

совета перед старым Новым го-
дом. Вспомнили обряды, случаи из 
жизни, литературные произведе-
ния, касающиеся старинных гада-
ний. В разговоре приняли участие 
почетные гости – зампредседате-
ля районной Думы С. А. Чупахин, 
председатель Совета старейшин 
юртового казачьего общества В. 
М. Татаренко, а также В. И. Мак-
симов. А мы спросили женщин: 
гадали ли они когда-нибудь, если 
да, то исполнилось ли предска-
зание?

А. Г. Панфилова:
- В детстве бросали валенки, 

чтобы узнать, откуда явится суже-
ный. А ещё перед петухом ставили 
зеркало, зерно и воду; клюнет в 
отражение – будет самолюб, выбе-
рет зерно – хозяин, воду – пьющий 
попадётся. Конечно, понимали, что 
это развлечение. Но было и такое: 

вынула из-под подушки имя парня 
среди других написанных на ли-
сточках и позже вышла за него за-
муж… Сбылось ведь!

 Л. Б. Сварич:
- Когда впервые увидела бу-

дущего супруга, словно на ухо кто 
шепнул: судьба. Хотя тогда встре-
чалась с другим и этот особого впе-
чатления не произвел. Без гаданий 
всё так и случилось. Несерьёзно 
это. Интуиция важней.

Т. В. Корнилова:
- Был случай, когда мы, 15-лет-

ние, с подругой разложили предме-
ты для гадания. Вспыхнули свечи, 
тени какие-то затрепетали…  А её 
брат нам всё испортил: селёдкой 
сестре по лбу засветил… 

Л. И. Рудых:
- Колодец из спичек складыва-

ли, чтобы во сне суженый пришел 
воды попить. Валенки через забор 
бросали, потом еле нашли - ребя-

та спрятали. Забава это, к реальной 
жизни все эти гадания отношения 
не имеют.

О. С. Цыганкова:
- Мы тоже валенки раскидыва-

ли. Но не помню, оттуда ли мой бу-
дущий муж появился. Благодарна 
ему за сыновей – не всегда такими 

заботливыми дочери вырастают.
С. В. Филиппова:
- Натягивали нитку, на нее при-

вязывали вертикальные нити, каж-
дая свою примечала. Поджигали их 
одновременно, чья дольше горит 
– не скоро замуж выйдет. У меня 
сбылось гадание. Ну просто инте-

ресно было – вот и всё. Юношеская 
наивность.

А. А. Лобачёва:
- Как-то гадала на кофе. Близ-

кими к жизни оказались предсказа-
ния. А вообще лучше к вере обра-
титься, детей в духе христианства 
воспитывать.

диалог с хранительницами семей

На снимке –  в верхнем ряду слева направо: Людмила Юрьев-
на Двужилова, Лариса Сергеевна Дубилина, Елена Николаевна 
гришина, Сергей Анатольевич Чупахин, Александра Дмитриевна 
Сальникова, Вера Петровна Борисова, Александр Васильевич тю-
рин; в нижнем ряду слева направо – татьяна Алексеевна Сытилина, 
Ольга Петровна Малышева, Людмила Владимировна Белоштанова.

Планы, намеченные на 2020 
год, женсовет уже реализует. Со-
стоялась еще одна встреча, гости 
которой жёны тех, кто помогает ак-
тивистам движения и его лидеру 
А. Д. Сальниковой в проведении 
многих мероприятий.

- В основном мне приходится 
общаться с вашими мужьями, ко-
торые в силу своей деятельности 
поддерживают наши благород-
ные проекты, - сказала Алексан-
дра Дмитриевна. – Но вы основа 
семьи, от вас зависит погода в 
доме, в трудовой деятельности 
показываете успехи, добротой и 

участием делаете мир светлее. 
Вы основа многих добрых дел, 
знаем, ваши мужья поддержи-
вают женсовет с одобрения жён. 
И мы смогли выполнить немало 
благородных задач. В нашем жен-
ском активе около 50 женщин, 
которые всегда спешат на встре-
чи, выполняя поручения и прось-
бы. Они нуждаются в общении, в 
том, чтобы выразить себя, свой 
талант, поделиться добротой. 
Вам предлагаем быть рядом, не 
оставаться в кругу рядовых забот.  

Приглашенные встретились, 
как это часто бывает, в обнов-

лённом здании музея. Директор 
учреждения Л. И. Рудых провела 
интересную экскурсию по залам 
хранилища артефактов, расска-
зала об интересных экспонатах. 
Среди почетных гостей – глава 
городской власти А. В. Тюрин, 
заместитель председателя рай-
онной Думы С. А. Чупахин, они 
поделились планами работы на 
предстоящий период. За чайным 
столом шла содержательная бе-
седа, которую скрасили голоса 
казачьего ансамбля «Атаман34».

Наталья ЗУБРЕВА.
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.

день небесного покровителя нашего города Престольный праздник

Когда колокол величественно огла-
сил о начале богослужения, у стен со-
борного храма Святителя Феофана 
Затворника Вышинского уже стояло 
много машин, однако поток верующих 
не прекращался. Повод к особой службе 
в храме в будний день был очень важ-
ный – престольный праздник. 

С начала строительства этого культово-
го сооружения прошло 29 лет. Многое сде-
лано и в самом храме, и на прилегающей 
территории. Обустроены хозяйственные 
здания, возведена и красиво оборудована 
купель. Милостью Божией в  нижнем при-
деле храма богослужения идут уже третий 
год, но храм пока не освящен  по причине 
того, что не достроена верхняя часть.

Как известно, на подобном торжестве 
всегда бывают высокие по чину гости.  Да 
какие! Для праздничного служения к нам 
прибыл духовник Урюпинской епархии игу-
мен Герасим (Александров) (на верхнем 
снимке), в сослужении благочинного Но-
воаннинского округа протоиерея Андрея 
Усачева, настоятеля  соборного храма Свя-
тителя Феофана Затворника протоиерея 
Бориса Ермакова, протоиерея Геннадия 
Буракова, протоиерея Сергия Климова, 
иерея Константина Кутепова,  иерея Ки-
рилла Щеголева, иерея Лина Жосана, ие-
рея Сергия Чеботарева и диакона Сергия 

Лисаивана возглавил праздничное 
богослужение.

Божественный, необыкновен-
ный настрой царил у присутствую-
щих, он сказывался в песнопениях, 
в том, как звучали молитвы, какой 
духовностью светились глаза при-
хожан. Все церковные ритуалы 
справляли с особым торжеством, 
и потому атмосфера,  царившая 
в храме, воспринималась по-
особому трепетно. Церковнослу-
жители в праздничных облачених 
величественно справляли прису-
щие такому мероприятию риту-

альные церемонии, а певчие 
храма сопровождали службу 
необыкновенно красивыми 
голосами.

Церковным хором руко-
водит Екатерина Алеулова, 
которая окончила певческий 
факультет при Богословском 
университете и приехала в 
наш город. Певчие помогают 
священнику справить служ-
бу, радуя прихожан стройным 
многоголосием.

На сугубой ектении были 
произнесены особые про-

шения о единстве святого православия, 
молитвы о прекращении междоусобной 
брани, о помощи в строительстве храма.

В конце литургии прихожане, испове-
довавшись и прочтя молитву перед прича-
стием, выстроились в очередь в ожидании 
главного чуда: приобщения святых тайн. 
Настоятель храма протоиерей Борис Ерма-
ков (на нижнем снимке) поздравил прича-
стившихся и рассказал, как правильно мо-
литься, настроиться на прочтение молитв.

О жизни святителя Феофана Затвор-
ника Вышинского, его сподвижничестве, 
об истории обретения его мощей поведал 
игумен Герасим.

Затем присутствующие подня-
лись в верхнюю часть храма, где 
игумен Герасим вознёс совмест-
ную молитву о том, чтобы Господь 
даровал силы для завершения 
строительства соборного храма. 
Священнослужители совершили 
славословие перед образом свя-
тителя Феофана Затворника. 

Слова-обращения к Богу подни-
мались к куполу храма, вспугивая 
залетевших голубей. Птицы взмыли 
вверх, и, казалось, сам Христос кры-
лами священных птиц благословил 
нас на предстоящие добрые дела. 

Юлия ЗУБРЕВА.
Фото Алексея ХАРЧЕНКО.

Актив женсовета и почётные гости
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Закупаем коров,
БЫков, тЁЛок.

8-937-714-77-77.

 Такое вот письмо

Ценим внимание и ЗаБоту

ПРОДАЮ большой благоустроенный 2-этажный ДОМ в райо-
не новостроек. Есть гараж на 2 машины, хозпостройки, колодец, 
водопровод, плодоносящий сад, малина, клубника, виноград. 
Подъезд асфальтирован. Рядом Бузулук. 

Все вопросы по тел. 8-927-250-83-46, после 17 часов.

ПРОДАЮ 
б/у ЗАПЧАСтИ 

на КамАЗ. 
тел. 8-937-710-43-09.

ПРОДАМ КУР породи-
стых (кохинхин, голубых, 
чёрных). Петухов - орпинг-
тон, палевый мехелен. 

Тел.: 8-927-069-18-49.

Установка  
межкомнатных 
дверей. Врезка 
замков.  Сборка 
мебели. тел.: 
8-937-701-16-05.

ПРОДАМ КРОЛИКОВ 
разных пород 

и возраста. 
тел.: 8-927-069-18-49.

дорогого, любимого мужа, папу, дедушку, прадедушку Влади-
мира Николаевича КОшЕЛЕВА с 80-летием!

Пусть будет в славный юбилей
В душе твоей ещё теплей,
И пусть тебе на много лет
Улыбку дарит белый свет.
Мы шлём от сердца поздравления,
Желаем долго-долго жить,
Отлично встретить день рождения
И все невзгоды позабыть!

С любовью, ЖЕНА, ДЕтИ, ВНУКИ, ПРАВНУЧКИ.

дорогую маму, бабушку, прабабушку Анастасию Андреевну 
САВЧЕНКО с 90-летием!
Мамочка наша родная, любимая,
Бабушка славная, незаменимая!
С днём рождения тебя поздравляем,
Всяческих благ в твоей жизни желаем.
Чтобы ты никогда не болела,
Чтобы ты никогда не старела,
Чтобы вечно была ты для нас молодой,
Весёлой и доброй, и нужной такой.
Целуем мы добрые, славные руки,
С любовью к тебе

ДЕтИ, СНОХИ и ВНУКИ.

дорогого мужа, папу, дедушку Максима Ивановича СтОЛЕ-
тОВА с 80-летием!

Спасибо, родной, что есть ты у нас,
Что видим и слышим тебя каждый час,
За добрую душу и тёплое слово,
За то, что не видели в жизни плохого.
Спасибо тебе, наш родной человек,
Желаем здоровья на долгий твой век!

ЖЕНА, СЫН, СНОХА и ВНУКИ.

дорогую жену, маму, бабушку Веру Петровну МАКАРОВУ с 
юбилейным днём рождения!
С прекрасным юбилеем поздравляем,
Пусть будет их немало впереди,
Здоровья, счастья, радости желаем
И бодрости на жизненном пути.
Пусть в этот день засветит ярче солнце
И радость жизни пусть закроет тьму,
И пусть здоровье будет лучшим из подарков,
А остальное всё приложится к нему!

МУЖ, ДЕтИ, ВНУКИ.

дорогую, любимую внучку Оксану Романовну ИВАНОВУ с 
днём рождения!

Нежная, заботливая, славная,
Сколько доброты в глазах твоих!
Если на земле бывают ангелы,
То, конечно, ты одна из них.
И для нас так много в жизни значат
Ласка, теплота, любовь твоя.
От души желаем, чтоб здоровой
И счастливой ты была всегда!

БАБУшКА, ДЕДУшКА, д. САшА, т. ПОЛИНА, 
ВАСИЛИСА и САшА.

Слуховые аппараты
11 ФЕВРАЛя, с 13 до 14 часов, 

в аптеке на ул. Ленина, 76.
Тест слуха. Подбор с компью-

терной настройкой. Производство: 
Россия, Дания, Германия. Имеются 
ВКЛАДЫШИ, БАТАРЕЙКИ.

Цены - от 5000 до 35000 руб.
Скидки пенсионерам - 10%. Товар серти-

фиуцирован.
Телефон для консультации: 

8-967-668-71-54.
Имеются противопоказания, необходима 

консультация специалиста.

5 февраля исполнится 2 года, как не стало до-
рогого, любимого мужа, папы, дедушки, прадедушки 
Александра Емануиловича ЩЕРБАКОВА. Все, 
кто знал его, вспомните и помяните добрым словом 
в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
ЖЕНА, ДЕтИ, ВНУКИ, ПРАВНУЧКА, ПРАВНУК.

5 февраля исполнится год, как ушёл из жизни 
наш дорогой человек Анатолий Владимирович 
КРИВЦОВ. Все, кто знал его, вспомните и помяни-
те добрым словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
МАМА, ЖЕНА, ДЕтИ, ВНУКИ и все РОДНЫЕ.

5 февраля исполнится 4 года, как не стало с нами 
нашего дорогого, любимого Александра Петровича 
тАРАСОВА. Все, кто знал его, вспомните и помяни-
те добрым словом в этот скорбный для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
МАМА, БРАт с семьёй.

5 февраля исполнится 2 года, как не стало с 
нами нашего дорогого, любимого Василия Семё-
новича ЗЕНОВЬЕВА. Все, кто знал его, вспом-
ните и помяните добрым словом в этот скорбный 
для нас день.

Любим. Помним. Скорбим.
ЖЕНА, семьи КУЧУРОВЫХ,

 ХАРИтОНОВЫХ, ЖОгИНЫХ.

Выражаем огромную бла-
годарность родственникам, 
соседям, коллегам по работе, 
заведующему гаражом К. Н. 
Страхову, главе Филоновского 
сельского поселения А. Н. Еф-
ремову и лично батюшке Жоса-
ну Лилиану и матушке Марине 
- всем, кто принимал участие 
в похоронах нашей дорогой, 
любимой мамы, бабушки, пра-
бабушки Евдокии Ивановны 
ДЕРВяНИКИНОЙ. Низкий вам 
поклон.

ДЕтИ, ВНУКИ, ПРАВНУКИи 
все РОДНЫЕ.

орГаниЗаЦиЯ 
ЗакуПает 

ПодсоЛнеЧник.
8-909-377-47-63.

СДАЮ 2-комнатную КВАРТИРУ 
в г. Волгограде, в районе жилгород-
ка, на ул. Полесской. Новый ремонт. 
Имеются стиральная машинка, ми-
кроволновка, вся необходимая тех-
ника и мебель. Обр. по тел.: 8-995-
412-58-48, с 8 до 23 часов.

ПродаЮ сено 
в киПаХ. 

тел.: 8-904-758-50-02, 
8-961-071-10-97.

Хутор Сатаровский находится 
в сорока километрах от райцентра. 
Автобус в нашу глубинку ходит три 
раза в неделю, хотя водители не-
довольны, что приходится преодо-
левать разбитую дорогу. Таксисты 
или вовсе отказываются от заказа, 
или набавляют цену за поездку. Да, 
хутор сильно опустел за последние 
годы. В основном уезжает моло-
дежь, поскольку нет работы. Мы, 
пенсионеры, смиренно доживаем 
свой век. 

Чтобы обратиться в соцзащиту 
даже за «мелкой» льготой, необхо-
димо собрать множество справок, 
за которыми надо ехать за 19 кило-
метров, в Бочаровский. Для тех ху-
торян, у которых нет личного транс-
порта, это проблема: утром едешь 
с рабочими на «центральное» и 
возвращаешься с ними, но только 
вечером. Долгое «путешествие» 
получается. К счастью, на помощь 
приходит глава сельской админи-
страции Александр Викторович 
Чернецов. Обратишься к нему, и он 
быстро подготовит справки, пере-
даст с рабочими.

Электрика в хуторе нет, а его 
услуги порой необходимы. Куда зво-
нить – не каждый знает. И вновь свя-
зываемся с главой, который всегда 
отвечает: «Я вас услышал». Бывает 
и сам привозит специалиста в хутор. 

На Новый год поздравил нас 
лично и бочаровских артистов до-
ставил. Особенно порадовал своим 
выступлением гармонист Александр 
Алексеевич Глейкин, лихо играв-

ший на гармошке, исполнявший и 
популярные песни, и частушки. Мы 
хорошо отдохнули, почувствовали 
праздничное настроение. Елка была 
нарядная. Каждый год встречаем-
ся в клубе в День пожилых людей. 
Перед нами выступали и школьни-
ки – такие талантливые детишки! Не 
единожды приезжали алексеевские 
казаки. Мы очень ждем праздников, 
и нам, пенсионерам, дорого внима-
ние главы – с ним нам повезло.

Магазина в хуторе нет. Но боль-
шой ассортимент продуктов, а 
главное хлеб, доставляет предпри-
ниматель Сергей Анатольевич Чер-
нышков - добросовестный, уважи-
тельный. Он говорит, чтобы мы не 
стеснялись и заказывали необходи-
мое – все привезёт. 

Заботится о нас еще один добрый 
человек - Галина Александровна 
Зяблова, бывший наш фельдшер, 
живущая в хуторе Карповском. 
Хотя какой же она «бывший», если 
каждый знает ее телефон и, если 
что случится, звонит ей. Она не-
пременно даст профессиональный 
совет: какие медикаменты следует 
принять, а какие категорически не-
допустимы, непременно посоветует 
обследоваться, в крайнем случае 
вызовет скорую.

Вот такие необыкновенно вни-
мательные и ответственные люди 
помогают нам жить. От всех земля-
ков желаю им успехов, достатка, а 
главное – здоровья. 

Мария ПОПОВА,
хутор Сатаровский.                                                                                                        

 Мастерство

«стиЛь» всеГда 
в ПоЧЁте

Ежегодно к новогодним празд-
никам, проходящим в Центре 
молодежи, руководитель студии 
«Стиль» Светлана Дмитриев-
на Дударева шьет костюмы для 
ростовых кукол. Возле елки водит 
хороводы с детьми веселая компа-
ния: свинка, собака, кот, а в этом 
году и мышь. 

Светлана Дмитриевна руково-
дит студией 20 лет. Ее воспитан-
ники – неоднократные участники и 
победители творческих конкурсов. 
В прошлом году «Стиль» посещали 
50 юных новоаннинцев. Часто быв-
шие ученицы Светланы Дмитриев-
ны приводят к ней своих дочерей. 
Сейчас в студии успешно занима-
ются и двое мальчишек.

галина ИВАНОВА.


